

viernes 13 de febrero de 2015

Comunicado de prensa del Ayuntamiento de Antequera (Instalación de carpa para el Carnaval 2015)

Por la presente, el Área de Cultura, Festejos y Comunicación del Ayuntamiento de Antequera informa que antes las previsiones meteorológicas adversas por lluvias en la tarde-noche de mañana sábado 14 de febrero, día de celebración del Carnaval en nuestra ciudad, se ha decidido la instalación de una carpa en el Paseo Real para garantizar el desarrollo de toda la programación de actividades prevista en dicha ubicación, tanto los concursos de disfraces como las actuaciones musicales o de la chiriparsa antequerana, así como los puestos de los colectivos y asociaciones que van a participar.



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

La teniente de alcalde Ana Cebrián confirma que desde la mañana de hoy viernes se está procediendo a la instalación de dicha carpa en el Paseo Real, que tendrá incorporada además una tarima en el suelo para hacer más cómoda la estancia en la misma y disponiendo de unas dimensiones de 15 metros de ancho por 40 metros de largo (600 metros cuadrados). El Pregón del Carnaval, a cargo de Javier Vallespín, se mantiene en su ubicación original del Teatro Municipal Torcal a las 12:00 horas.